



Transición Histórica hacia la Nueva Era (Parte 1) **Cambios y portales que nos llevan hacia una Oscuridad sin Precedentes**

“La década del 2020 en adelante es un tiempo de Transición Histórica y requiere una preparación para los tiempos finales. Solo así, podremos estar listos para el Amanecer de una Nueva Era”. [\(Número 2 de Rhema Now\)](#)

“...mas el pueblo que conoce a su Dios se esforzará y actuará. 33 Y los sabios del pueblo instruirán a muchos...”

(Daniel 11:32–33 | [Rhema Now Edición #8](#))

Precediendo al amanecer de la Nueva Era veremos unas densas tinieblas cerniéndose en toda la tierra (Isa. 60:2), ¿cómo serán estos acontecimientos?

Si queremos ser la generación de Dan.11:32–33, necesitamos entender la óptica bíblica para instruir a muchos.



LA CONVERGENCIA DE LA OSCURIDAD GLOBAL

Habrán grandes cambios y transiciones en cinco escenarios principales que desencadenarán la convergencia de la oscuridad global.

Varios acontecimientos están sucediendo tan rápido que casi todas las semanas recibimos noticias importantes relativas al desarrollo de estas cinco esferas:

1. Negocios, Finanzas y Comercio

En estos primeros meses del 2023, al menos cuatro bancos han quebrado, exponiendo las debilidades y los fallos de nuestro actual sistema financiero. Esta inestabilidad económica está empujando a las naciones a intentar encontrar una respuesta que ayude a estabilizar la economía global.

Junto a la digitalización, tanto de comercios como de plataformas online, se está preparando el escenario para la nueva Economía Mundial. Sistema que permitirá el rastreo y el control de cada transacción.

¿Acaso nosotros como pueblo de Dios estamos prestando atención?



2. Ciencia y tecnología médica

En la última década, la ciencia médica ha ido más allá de encontrar una cura para una enfermedad, ahora el propósito es claro, la prolongación de la vida humana.

Los avances en biología nos han dado la capacidad de alterar los componentes más básicos del ser humano, la alteración de nuestro ADN ha abierto la puerta para trascender e ir "más allá de la humanidad" (transhumanismo).

Junto con la aceleración provocada por la Inteligencia Artificial y los componentes conectores cerebro-máquina como por ejemplo "Neuralink", facilita el paso al transhumanismo, cuestionando la misma definición de ser "humano".

En última instancia, la humanidad intenta alcanzar la inmortalidad a través de la tecnología. El hombre en su esencia, desea vivir para siempre. Pero la pregunta es: ¿lo estamos logrando a través del camino provisto por Dios? es decir, a través de la cruz, ¿o simplemente lo estamos haciendo a nuestra manera?.

3. Religión y Espiritualidad

Con el aumento del extremismo religioso más los conflictos causados por esas diferencias en todo el mundo, hay una gran presión por parte de varias religiones para encontrar un "terreno común". Y es especialmente promovido por las tres "fes abrahámicas": el judaísmo, el cristianismo y el Islam.

Cada vez será "políticamente incorrecto" creer que todas las religiones no son iguales. Los lugares que abiertamente crean que solo hay un camino serán minoría.

Como creyentes, ¿estamos preparados para esto?



4. Tendencias y estilo de vida

Las interacciones humanas reales están disminuyendo, el mundo es cada día más digital. Como resultado, las personas ya no saben cómo relacionarse en persona. Incluso entre los creyentes, la “e-iglesia” se ha convertido en una opción que sustituye “*el reunirnos y estar juntos*”, tal y como lo ordena Dios en la Biblia (Hebreos 10:25).

La manera de obtener conocimiento ha cambiado, hemos ido de buscar fuentes establecidas y confiables a búsquedas rápidas consumiendo un contenido previamente seleccionado por un algoritmo basado en nuestros datos.

Hemos cambiado el relacionarnos con las personas y nuestra habilidad de discernir por la conveniencia. A medida que nos aislamos, más nos conectamos a fuentes de información poco fiables y sin saberlo estamos abriendo la puerta al engaño y a cosmovisiones erradas.

5. Sociedad, Política y Gobierno

A medida que aumente la polarización y las creencias de diferentes grupos choquen, la tensión social irá en aumento, los conflictos serán más frecuentes. Como respuesta a esto, el gobierno aumentará la vigilancia y buscará cómo mantener la ley y el orden.

Aunque a primera instancia esto pudiera parecer bueno, las cosas cambiarán rápidamente. De hecho, a partir del Covid, se implementaron ciertos recursos en las naciones que podrían ser usados para la vigilancia y el control.

Debemos prepararnos para seguir prosperando independientemente de quién sea la autoridad. Claramente, todos estos cambios globales preparan el escenario para el sistema de la ramera, Babilonia, que finalmente culminará en la adoración del Anticristo. (Ap. 17 y 18).



SEIS PUERTAS QUE DESATAN LAS TINIEBLAS

Mientras miramos con una lente bíblica y vigilamos con cautela, también es necesario **protegernos de las siguientes seis puertas que desatan las tinieblas**. El Señor nos quiere cuidar, Él no quiere que su pueblo sea enredado por la oscuridad.

Es crucial velar y orar, incluso por nosotros mismos junto a nuestra comunidad.

Puerta #1: Cibernética

La introducción de aplicaciones de realidad aumentada y virtual (como Pokémon Go o el Metaverso) puede abrir una puerta en la esfera espiritual. A medida que la línea entre la realidad y la fantasía se disipa, la gente tendrá serias dificultades para diferenciar entre lo real y lo no real, es decir, lo que es virtual y lo que es espiritual.

Como creyentes, debemos cuidarnos de no quedar atrapados en el mundo virtual. Debemos enfocarnos en hacer avanzar el Reino de Dios, caminar por su camino y alinearnos con su corazón. Quizás Abba puede guiar a algunos de nosotros a tener una presencia en el mundo virtual para ser sus testigos pero hay que tener mucho discernimiento y siempre seguir las directrices del Espíritu Santo.

Puerta #2: Tecnología

Aunque aparentemente la tecnología está abriendo la posibilidad de “aumentar” nuestra vida e incluso vivir para siempre, nosotros como creyentes, debemos aferrarnos a la definición de Dios. Discernir qué nos hace “humanos” y por qué Dios permite la muerte.

Consideremos lo siguiente, si la muerte fue la resolución del juicio de Dios hacia el pecado del hombre (Rom. 6:23), ¿deberíamos buscar la vida eterna por todos los medios posibles, excepto por el medio que Abba ya determinó, la obra salvadora de Jesús?.



Puerta #3: Valores y Moralidad

Vivimos en el mundo de la “posverdad”, donde la “verdad” y la “moralidad” ya no son absolutos, sino que son definidas por cada individuo y en función de sus sentimientos. Esta depravación de la mente humana abre una puerta para que las mentiras se conviertan en “verdades” y así, cada uno haga lo que bien le parezca (Jueces 17:6; 21:25).

Como creyentes, ¿realmente creemos que Jesús **es** el único Camino, la Verdad y la Vida?. ¿O inconscientemente pensamos que nuestra fe es “uno” de los muchos caminos que conducen a Dios?.

Puerta #4: Espiritual

La Nueva Era y el Ocultismo van en aumento, promovido por las personas que buscan una "espiritualidad sin religión". El satanismo y la brujería están siendo normalizados, publicitados e incluso celebrados.

Lamentablemente, algunos en la Iglesia han adoptado ciertas prácticas de Nueva Era, como por ejemplo, la lectura del Tarot "cristianizada". No se dan cuenta de los peligros de abrir esos portales espirituales.



Puerta #5: Psicología y Filosofía

La psicología y la filosofía popular buscan la paz y la verdad pero siempre fuera de Jesús, abriendo una puerta a la idolatría.

La “ayuda” que normalmente se ofrece es nada más ni nada menos que la autoayuda, está pone al hombre en el centro del universo. La autorrealización pasa a ser la cima del éxito y difiere de lo que Jesús nos mandó en Mateo 16:24:

“niégate a tí mismo y toma su cruz y sígueme.”

Estas influencias en algunas partes del Cuerpo de Cristo han traído como consecuencia la predicación de un evangelio centrado en el hombre. Así que, en esta hora, Dios llama a su pueblo a volver a predicar el Evangelio del Reino, sin ninguna adulteración.

Puerta #6: Drogas

Muchas culturas han usado las drogas (especialmente las psicodélicas) como un medio para entrar en la esfera espiritual y tener experiencias extrasensoriales.

A medida que estos y otros narcóticos sean más aceptables entre la juventud, e incluso dispensados con prescripción médica, los portales espirituales serán abiertos. Esto también causará que las mentes y las vidas de las personas sean más susceptibles a la manipulación y el control.

Como creyentes, debemos prestar atención y estar en guardia para oponernos a esta tendencia y puerta. Tenemos que orar mucho por la generación más joven, para que ellos no recurran a las drogas con un sentimiento escapista o porque ansían un "subidón", sino que encuentren su plenitud en Jesús.



UNA GLORIA SIN PRECEDENTES DESTINADA AL PUEBLO DE DIOS

A pesar de que las tinieblas intensifican su actividad, como pueblo de Dios, ¿no debemos temer!. Mientras la oscuridad aumenta exponencialmente, la gloria de Dios se manifestará poderosamente sobre su pueblo, de manera sin precedentes (Isaías 60:2).

Para ser vasos de honra listos para llevar su gloria, hay que ocuparse de **siete dimensiones**. Dios advirtiendo a su Iglesia para que preste atención y se alinee. Hablaremos de estas dimensiones en nuestra próxima edición.

¡Manténte conectado!
